

Nikolaus wusste Gutes über den SCR zu berichten

SC Rückershausen feierte in der Skihütte



Wer brav war, bekam auch Geschenke. (Fotos: SCR)

Rückershausen. Knapp 80 Kinder besuchten die diesjährige Nikolausfeier des SC Rückershausen und standen dabei selbst im Mittelpunkt des Geschehens. Eltern und Kinder durften sich dabei über ein buntes Rahmenprogramm aus Turn- und Tanzaufführungen der jüngsten Sportler, sowie Theaterstücke, Gedichte und

Kurzgeschichten der etwas älteren Protagonisten freuen. Die Aufführung einer modernen Variante von „Hänsel & Gretel“ entpuppte sich als kleine Komödie, bei der die anwesenden Eltern und Kinder viel zu lachen hatten. Unter anderem wurde die böse Hexe einfach nebenan in den Ofen geschoben und offenbar verbrannt. In einer Ge-

richtsverhandlung galt es dann, dieses angebliche Verbrechen aufzuklären.

Im Anschluss fand schließlich der Nikolaus zusammen mit seinem Gehilfen Knecht Ruprecht den Weg zur Skihütte. Zwei große Männer mit rotem Mantel, weißem Bart und Kapuze gekleidet, traten in die Skihütte und ließen sofort viele Kinderaugen strahlen. Sie verfolgten ganz gespannt, was der Nikolaus zu sagen hatte. Dieser nahm auf der Bühne Platz und musste erst einmal seine beschlagene Brille putzen, um aus seinem schlaunen Buch vorlesen zu können.

Während er über Besonderheiten aus dem Trainings- und Wettkampfgeschehen der Sportler berichtet, verteilte Knecht Ruprecht zahlreiche Päckchen an die anwesenden Kinder. Am Ende vergewisserte sich der Nikolaus sehr genau, ob er niemanden vergessen hatte, bevor er mit seinem Gehilfen weiterzog. Ein Dank gilt den beiden Hauptorganisatoren Tobias Abrams und Stephan Joenke sowie der Moderatorin Ann-Kathrin Duchhardt.



In Rückershausen trafen gleich zwei rote Gesellen ein.